

磨き合う緑陽

～「もっとよい自分」づくりを基盤として～

日曜	日課 部活 下校	学 年	1日の流れ(生徒の活動)							校 内 関 係 各 種 行 事	備 考
			校 時						放課後		
			1	2	3	4	5	6			
9月	特45	1						／	／	⑤道:ひびきあいの日	給食 12:15～12:50 ふれあい 12:50～13:10 ひびきあい講話 13:20～14:20 移動・休憩 14:20～14:30 感想・帰りの会 14:30～15:00 最終下校 15:15
	×	2	金1	金2	金3	金5	道	／	／	講師の方が来校して講話をして下さるので、遅れないように体育館に入場しましょう。	
	15:15	3						／	／		
10火☆	50/45	1							執行	生徒会執行委員会(1月)	⑤時 13:35～14:20 清掃 14:30～14:40 帰りの会 14:50～15:05 最終下校 15:15 執行委員会 15:15～16:00 最終下校 16:10
	×	2	木1	木2	木3	木4	木5	／	執行	本来、冬季日課は帰りの会から最終下校まで10分しかありません。(今まで合唱日課や特別日課が続いていたので15分でした。)	
	15:15 16:10	3						／	執行		木曜日課
11水	50/45	1						学	／	朝)アセス 資源回収	給食 12:35～13:10 ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:20 ⑥時 14:30～15:15 帰りの会 15:25～15:40 最終下校 15:50
	×	2						学	／		
	15:50	3						学	／		
12木☆	50/45	1						授業	／		ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:20 ⑥時 14:30～15:15 清掃 15:25～15:35 帰りの会 15:45～16:00 最終下校 16:10
	×	2	火1	火2	火3	火4	火5	総	／	火曜日課	
	16:10	3						総	／		
13金	50/45	1							／		給食 12:35～13:10 ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:20 ⑥時 14:30～15:15 帰りの会 15:25～15:40 最終下校 15:50
	×	2	月1	月2	月3	月4	月5	金6	／	月曜日課+金6	
	15:50	3						／			
14土		1									
15日		1								家庭の日	
		2									
		3									
16月☆	50/45	1						／	委員会	生徒議会・委員会(1月)	⑤時 13:35～14:20 清掃 14:30～14:40 帰りの会 14:50～15:05 最終下校 15:15 委員会 15:15～16:00 最終下校 16:10
	×	2						／	委員会		
	15:15 16:10	3						／	委員会		

授業以外でも「見通し」

緑陽中学校は、授業の中で「見通し」「学び合い」「リフレクション」を大切にしています。これらが身に付くと、授業以外でも生きてきます。例えば、合唱交流会を例に挙げると、「どんな合唱交流会にしたいのか」「そのためにどんな練習をするのか」は、「見通し」です。その練習をしていく中で高め合うためには「学び合い」(「誰もができる」「自分を高める」)が必要になってきます。中間振り返りは「リフレクション」になります。ここでまた「この先どうするといいいのか」という「見通し」をもって活動を再開します。そして本番で合唱をした後に「リフレクション」をします。この「リフレクション」で出てきたことをもとに次の「見通し」を立てます。この繰り返して学級が成長していくのです。

是非、これまで身に付けてきた「見通し」を「プライド活動」につなげて下さい。1年生のみなさんは知らないと思いますが、緑陽中学校には「プライド活動」という活動が、Ⅲ期に位置付けています。これは、各学級が力を入れてきた「誇れる活動」を取組とするものです。その活動を「見通す」ということは、「今を見る」ということでもあります。今の自分たちの学級で何か誇れるものはあるだろうか、と考えてみて下さい。あいさつにこだわってきた学級、時間行動を大切にしてきた学級、学び合いに力を入れてきた学級など、それぞれの学級によって異なります。4月は新しい学級になったばかりで白紙だったものが、これまでの歩みの中で色づいてきました。そのカラーこそが「プライド活動」になりえるものです。あなたの学級の「プライド活動」と呼べるものは何でしょうか？

梅村亮介のどうでもいい話～「ONとOFF」～

「『新車の匂い』という芳香剤があったら買います！」と言っていたY先生に賛同できない梅村です。先生の車も納車されて3か月近くなってきましたが、まだ「新車」の匂いがします。でも、先生はこの匂いが正直あまり好きではないので、早く「自分の車」という匂いになってほしいです。ちなみに、車の芳香剤は「マスカットティー」の香りです。

さて、前文はタイトルと全く関係ありません。車のエンジンのONとOFFではないです。これは先生の気持ちについてです。というのも、学校生活では先生は半袖で何も問題ないのですが、休日は「あ、寒いかも」と感じています。ここで気付いたのです。よし！頑張るぞ！！とONの気持ちになっていると寒いと感じないのですが、休日にのんびり♪ゆった～り♡というOFFの気持ちになっていると、「寒いなあ」と感じるのです。不思議なのですが、先生は学校ではONの状態であドレナリンがバンバンに出ているので寒く感じないのかもしれませんが、気持ちが体に影響を与えているんだと実感します。それでも、まだ車のフロントガラスが凍らないんよ。このまま年を越すことになるのか？乞うご期待！！